

Inter Miami CF Media Conference

Sunday, July 16, 2023

Fort Lauderdale, Florida, USA

Jorge Mas

David Beckham

Sergio Busquets

Don Garber

Lionel Messi

Media Conference (Spanish)



EL MODERADOR: ¿Cómo consiguió a Lionel Messi?

JORGE MAS: Era la personificación de los sueños hechos realidad.

Cuando David y yo nos conocimos y soñamos con lo que representa Inter Miami, comenzó con la libertad de soñar y soñamos no solo con traer jugadores de élite y los mejores jugadores, sino también con el mejor jugador de todos los tiempos Don Hoofs, y su nombre es Lionel. Andrés Messi.

Y esta noche es una celebración para la Ciudad de mi nacimiento, para Miami pero más importante para los fanáticos, la Major League Soccer y el panorama futbolístico en los Estados Unidos. Siempre habrá un antes y un después de Lionel Messi, y esta noche comienza ese viaje.

EL MODERADOR: La multitud, la atmósfera creada, sentir la energía, esto es realmente especial. Naciste y creciste aquí, esta es tu casa.

JORGE MAS: Sensación irreal. Compare eso con 2020 y nuestra inauguración sin fanáticos y COVID, y esta noche es un espíritu y una energía que personifica a Miami, que personifica las raíces hispanas de la ciudad, y es una noche increíble, una noche increíble para celebrar.

EL MODERADOR: El caballero sentado a mi izquierda tomó una gran decisión en 2007 en un momento de su vida y de su carrera en el que dijo, sabe a lo que me voy a arriesgar. Vas a arriesgarte en una liga en la que yo creía y en la que muchos creíamos, pero David, desde que llegaste a LA Galaxy, la expansión pasó de 20 millones a 29 millones. Hay 29, pronto serán 30 equipos. Miras lo que

ha hecho esta liga, 20 estadios específicos de fútbol.

Este tiene que ser el momento en el que realmente te miras en el espejo y miras esa cámara y dices: "Lo hice".

DAVID BECKHAM: Tuve ese momento en 2007.

Sabes, dijiste, te estás arriesgando. Para mí no era arriesgarme. Conozco América. Conozco este deporte. Sé que esto iba a ser un desafío, mudarme a Estados Unidos a una liga diferente, jugar para L.A. Galaxy. Estaba emocionado por el desafío. Fue una oportunidad para elevar el perfil de este juego. El juego más grande del mundo, elevar el perfil de él, en América, y mi compromiso siempre fue con la Liga, con mi equipo en ese momento, con mis compañeros. Pero me siento aquí ahora.

EL MODERADOR: Ninguno de nosotros estuvo allí para su inauguración con L.A. Galaxy. ¿Esto le ha traído algún recuerdo, alguna pesadilla? ¿Hay algún recuerdo hoy?

DAVID BECKHAM: No hubo pesadillas. Todo fue genial. En realidad estaba soleado, un día caluroso.

Pero esta noche es la típica bienvenida de Miami para uno de los mejores jugadores que jamás haya jugado, y el hecho de que tengamos a nuestros fanáticos aquí celebrando este momento, ya sabes, mi compromiso en 2007 fue con el deporte y con la construcción del deporte en este país.

Entonces, necesitaba a alguien con la misma energía y la misma visión que yo para darle vida a todo esto. Necesitaba el socio adecuado. Esta es una empresa familiar, pero es una sociedad, y esto es lo que hemos creado y estamos muy orgullosos de eso.

DAVID BECKHAM: Estamos muy orgullosos de que nos acompañe el único Sergio Busquets.

Uno de los jugadores más completos de su generación. Estoy muy emocionado de que Sergio y su familia representen a nuestro club y también se reúnan en su sociedad con Leo. Sé que la gente del sur de la Florida los llevará a todos en sus corazones.



Estamos construyendo un club especial aquí en Inter Miami, un club que representa este lugar especial y su gente, un club que se preocupa por la comunidad a la que sirve, nuestros fanáticos son los que hacen que Inter Miami sea único. Estamos muy agradecidos por su fe, su pasión y su energía. Juntos crearemos recuerdos inolvidables.

Como todos ustedes, no puedo esperar a ver a Leo saltar al campo con nuestros colores.

Damas y caballeros, el próximo capítulo de nuestra historia comienza aquí, gracias.

SERGIO BUSQUETS: Estoy muy feliz de estar aquí en Miami. Para mí es una bendición ser parte de Inter Miami y quiero agradecer a Jorge, José, David, Chris y Charlie por hacerlo posible. Tan emocionada de comenzar a entrenar y jugar con mis compañeros de equipo. Nos vemos pronto. Muchas gracias.

JORGE MAS: ¡Buenas noches, Miami! Esta noche es un regalo y una celebración a la ciudad en la que nací y abrió sus brazos a mi familia y a tantos otros que buscaban la libertad. Y esta noche, haremos esto al estilo de Miami bajo la lluvia. ¡Esto es agua bendita!

Esta es una ciudad construida sobre sueños, trabajo duro, sacrificio y en nuestra camiseta hay un dicho que dice: "Libertad para soñar". Y ese siempre será el mantra de este equipo.

Hoy comienza un nuevo viaje y un nuevo capítulo. Siempre habrá un antes y un después de Lionel Messi. Somos destinatarios de un legado del mejor jugador del mundo que comenzó en Newell's Old Boys, fue a Barcelona y terminó en PSG, pero hoy está en manos de Inter Miami y sus fanáticos. Este es nuestro momento. Este es nuestro momento para cambiar el panorama futbolístico en este país.

Hicimos una promesa y vamos a cumplir esta promesa. Le prometimos a la ciudad que soñaríamos; que ficharíamos a los mejores jugadores del mundo, y al mejor jugador del mundo. Y esta noche, ese sueño se hace realidad.

Pero sin más, quiero presentarles a su N° 10, el N° 10 de Inter Miami, el N° 10 de América, el mejor N° 10 del mundo, Lionel Andrés Messi.

EL MODERADOR: Bienvenido a Miami.

LIONEL MESSI: Muchas gracias. Estoy muy emocionado de estar aquí en Miami, de estar con ustedes. Quiero

agradecerles a todos en nombre de mi familia por la amabilidad que me han brindado, y esto ha pasado tan rápido. Sé que para nosotros fue espectacular, y tengo muchas ganas de empezar a entrenar ya competir, y siempre he tenido la creencia de que quiero ganar y quiero ser campeón.

Nuestro objetivo es estar aquí y tener victorias. También quiero agradecerles por la amabilidad que me han brindado y estoy muy feliz de venir aquí y con mi familia, también, su bienvenida a ellos.

Estoy seguro de que vamos a tener muchas experiencias maravillosas, así que muchas gracias.

JORGE MAS: A la familia, les quiero presentar a la familia Messi, a la familia Beckham que están aquí con nosotros para darnos una verdadera bienvenida desde Miami.

MODERADOR: Don, has cambiado para siempre y lo que la gente ve y lo que la gente hace de la Major League Soccer, pero Lionel Messi, ¿alguna vez pensaste que esto era realmente posible?

COMISIONADO DON GARBER: Soñamos que la MLS sería una de las grandes ligas de fútbol del mundo y sería parte de una nación futbolística en crecimiento, y ha habido tantas cosas que nos han llevado hasta este punto. Esto realmente lo está llevando a un nivel completamente nuevo, en mi opinión, el mejor jugador del mundo haciendo de la MLS una liga de elección, dándonos el impulso que vamos a necesitar para tomar el camino hacia la Copa del Mundo en 2026.

EL MODERADOR: Esta es la entrevista más húmeda que has tenido conmigo. Volviendo a 2007, David Beckham tomó una decisión que tú estabas al mando, pero tú lo dijiste, David lo dijo, y ahora se ha hecho realidad: esta liga se trataba mucho más de prosperar y sobrevivir, y esa liga cambió cuando tomó la decisión, y me parece irónico que la esté llevando a otro nivel.

COMISIONADO DON GARBER: La liga se ha ido fortaleciendo durante tantos años, realmente durante dos décadas y media. David fue el primero que realmente dijo: "Creo en lo que puede ser el fútbol en Estados Unidos", y ahora en Estados Unidos y Canadá. Dijo en 2014 en una conferencia de prensa que tuvimos aquí en Miami, que "creo que podremos traer a algunos de los mejores jugadores del mundo a esta ciudad", y mira lo que han hecho. Esto es bastante espectacular. Dejando a un lado la lluvia, en realidad no está lloviendo demasiado en este momento. Sin embargo, me sentí mal por ustedes antes.



EL MODERADOR: Cuando hablas de eso y escribes tu libro cuando todo está dicho y hecho, ¿cuál es el capítulo que quieres que todos lean?

COMISIONADO DON GARBER: No es un libro de un solo capítulo. Es realmente una serie de tantos capítulos diferentes. Jorge Mas ha dicho que hay una MLS antes de Messi y una MLS después. En realidad no sé si estoy de acuerdo con eso. Es solo una serie de grandes decisiones de los dueños, gente que cree en Major League Soccer; nuestra gran asociación con Apple que está transmitiendo este evento en todo el mundo y brindándoles a todos una plataforma para llevar cada juego para llevar su espectáculo a los rincones más lejanos de esta tierra. Solo este año, un nuevo equipo en St. Louis está estableciendo récords; anunciando nuestro equipo número 30 en San Diego; 82,000 en un juego reprogramado con LAFC contra Galaxy. Solo un paso más a medida que este deporte y esta liga continúan. EL MODERADOR: Hace 15 años, 2007, David Beckham, así que estamos en las secuelas de eso. ¿Cuál es la narrativa, dentro de 20 a 30 años, cuando miramos hacia atrás y decimos, mira el mandato de Messi, qué estamos viendo en esta liga?

COMISIONADO DON GARBER: 30 años es más que una vida, más que una generación. De hecho, lo vemos en generaciones. Piense en dónde estábamos saliendo de la Copa del Mundo en el '94 y el período previo a donde está hoy Major League Soccer: pronto serán 30 equipos; 26 estadios; el mejor jugador en el mundo. Imagínese, pienso cómo será: la Copa América aquí el próximo verano, la Copa Mundial de la FIFA en 2025, la Copa Mundial en 2026. Y creo que siempre hemos creído que este sueño de lo que podría ser el fútbol en esta parte del mundo no tiene fin. Quiero decir, la final de la Copa Oro de CONCACAF se está llevando a cabo ahora. Queremos que nuestra región sea formidable para poder competir con el resto del mundo. Creo que la gente del hemisferio occidental no espera menos.

Me alegro de ser parte de esto. Creo que ustedes serán parte durante mucho tiempo.

EL MODERADOR: 2007, David Beckham introdujo la regla del jugador designado. Mi pregunta es más como persona que como comisario: ¿Es una presión o un privilegio ahora que Lionel Messi juega aquí para usted?

COMISIONADO DON GARBER: Eso es algo grandioso en lo que pensar.

Siempre existe esta idea de lo que sigue. Le envié un mensaje de texto a mis hijos que son grandes fanáticos del fútbol: aquí está la comida previa al curso, Busquets acaba de salir y saludar a los fanáticos.

Imagínese lo que esto va a hacer con el resto del mundo del fútbol. Todos ustedes saben, realmente están informando sobre nuestra liga, esta idea de que somos un jugador en el mercado global, vendiendo jugadores que se desarrollan como jugadores locales, siendo atractivos para algunos de los mejores jugadores del mundo, teniendo un mercado que en esencia está atrayendo el interés del resto del mundo.

Para su punto, nuestros mejores días aún están por venir, y no puedo esperar a ver lo que nos traerá a todos.

EL MODERADOR: Hablas sobre el aspecto global de esto, y parece que este año realmente ha sido el punto de inflexión en Major League Soccer, Apple lo compra, sintoniza globalmente, personas de todo el mundo pueden sintonizar con un clic en el control remoto. ¿Qué sigue?

COMISIONADO DON GARBER: Estamos muy entusiasmados con esta asociación y, por cierto, todos ustedes están haciendo un gran trabajo. Piense en lo rápido que todo esto se unió.

Estuve en una conferencia de medios deportivos la semana pasada. Estoy en mi habitación a las diez de la noche. Recibí una alerta de que Seattle se avecinaba que St. Louis tuvo una carrera increíble, como saben, Cincinnati tuvo una gran carrera, y estaba justo ahí en mi teléfono. Y, en esencia, es una nueva forma de consumir este deporte que amamos y, básicamente, este contenido que a todos nos importa tanto.

Así que creo que este es el comienzo. Es una asociación a largo plazo. No puedo esperar.

Tengo que dar un grito de salida: La Liga es el cuidador de este largo tren. Esta noche se trata de Jorge Mas, Jose Mas y David Beckham que creen en la Major League Soccer. Iremos a una reunión de la junta el miércoles y presentaremos nuestro nuevo grupo propietario en San Diego.

Tantas cosas emocionantes sucediendo. Los propietarios son realmente los que creen y apoyan toda la gran energía que tenemos. Tan emocionantes días por delante. Muchas gracias, gente.